



PARROQUIA EN MARCHA

Noticias



fe, de iglesia y verdaderos testigos de Jesucristo resucitado. Ser catequista es una vocación dentro de la Iglesia y una gracia de Dios.

CONSEJO PASTORAL ARCIPRESTAL

El día 24 de octubre ha tenido lugar el Consejo Arciprestal de Pastoral en el que hemos expuesto lo trabajado durante el verano en la creación de nuevas comisiones para una mejor coordinación pastoral. Seguiremos trabajando en lo mismo hasta llegar a la creación de todas las comisiones.

FELICIDADES JUAN PABLO II

El día 16 de octubre cumplía el papa su 20 aniversario de Pontífice de la iglesia. El pontificado más largo y fecundo de este siglo. El Papa lo celebró en la plaza de s. Pedro junto con peregrinos venidos de Polonia y de todo el mundo. "El Papa es ese pastor que da la vida, pese a los años y las limitadas fuerzas, no para batir récords ni suscitar "fans", sino para que la mirada de la fe permanezca más allá de su persona..

NUEVA ENCÍCLICA DEL PAPA

El Papa ha escrito una nueva carta, es la 13 de su pontificado. Esta carta se llama Fe y razón y trata el tema de la aportación de la fe y la razón al conocimiento de Dios. Ambas se complementan, no se excluyen.

MES DE LOS DIFUNTOS:

Durante el mes de noviembre el recuerdo de nuestros difuntos se hace más cercano aunque la Iglesia siempre los tiene presentes. Ora por aquellos que pudieran necesitar la ayuda de nuestros sufragios

y se encomienda a los que gozan ya de la presencia de Dios. Como todos los años, la parroquia dirá el día 1 y 2 misa a las 4 en el cementerio y a las 7.30 de la tarde un funeral, en la parroquia, por todos los difuntos. Todos los días del mes el rezo del rosario y ejercicio de difuntos se aplicará por ellos.

CONFIRMACIONES:

El próximo día 8, en la parroquia, recibirán el Sacramento de la Confirmación, de manos del Sr. Obispo, un grupo de jóvenes de nuestra comunidad parroquial. Se han preparado durante tres años y un grupo de animadores les han estado ayudando a descubrir su fe y a adquirir un compromiso con la iglesia.. Esperemos que así lo hagan. El día 5 tendrán reunión los padres de los confirmandos, a las 8.30 de la tarde, en el salón parroquial para darles a conocer, con detalle, la celebración del domingo y sobre todo el camino que han recorrido sus hijos en la catequesis y las ofertas que la parroquia les hace para seguir trabajando y colaborando.

NOTA:

Aunque ya se comunicó en el periódico del mes pasado y en las hojas donde consta el programa parroquial para este año, os recordamos a todas las parejas que vais a casaros el próximo curso, que tenéis que decir la fecha en la que queréis hacer el cursillo prematrimonial.; Podéis elegir entre los tres que vamos a realizar. Tenéis que comunicarlo antes del mes de Diciembre.

